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蒲郡市教育委員会令和４年９月定例会会議録 

 

開会日時 令和４年９月２２日（木）午前１１時００分 

 

閉会日時 令和４年９月２２日（木）午前１１時５８分 

 

場  所 蒲郡市役所６階 ６０１会議室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     柴田 剛広 

  学校教育課主幹  戒田 正敏   学校給食課長     竹下  暁 

生涯学習課長   三浦次七郎   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館副主幹   小田 美紀   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ８月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

   第２２号議案 蒲郡市指定文化財の指定について 

   第２３号議案 蒲郡市指定文化財の指定について 

４ 報告事項（各課報告事項） 

 ５ その他 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和４年９月定例会は成立。 

 

１ ８月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

（２）市議会９月定例会について 

（３）令和４年度学力学習状況調査について    

（４）その他 

   ① 市ＰТＡ連絡協議会、校長会、教員組合からの令和５年度予算要望書に

ついて 

   ② 「蒲郡 小６ MIRAI はぐくみプロジェクト」について 

   ③ 学校訪問について 

 

３ 議案 

  第２２号議案 蒲郡市指定文化財の指定について 

  第２３号議案 蒲郡市指定文化財の指定について 

    博物館副主幹説明 

  

  質疑応答 

  〇渡辺委員 

   指定文化財となると何かいいことがありますか。 

  ●博物館副主幹 

   指定されると修復する際に補助金が出ます。 

 

質疑応答を経て、第２２号議案及び第２３号議案については全員一致をもって承

認された。 

 

４ 報告事項（各課報告事項） 

  教育政策課 

  学校教育課 

  学校給食課 

  生涯学習課 

  スポーツ推進課 

  博物館 

   

  質疑応答・意見等 

 

〇石渡委員 
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 （図書館のコロナ前との実績比較において、来館者数は約半分だが貸出冊数が

戻りつつある現状について） 

 貸出冊数を試験的にも５冊から１０冊に増やしたことが反映されているのでは

ないか。利用者としては、特に子どもには本を読ませたいと思っているので、

１０冊まで広がったことは大変ありがたい。 

●教育政策課長 

 夏頃から貸出冊数を試験的に１０冊とし、正式には令和４年２月より規則を改

正し対応しておりますが、この実績は年度通じてのものですので、なかなか要因

がつかめない状況です。 

〇石渡委員 

 貸出期間も延ばせるとよいのでは。 

●教育政策課長 

 延ばすには蔵書数を増やさないと開架書庫が薄くなる可能性があります。施設

的には県内の同規模人口の自治体と比較すると１０万冊ほど少ない状況もありま

すので、今後の図書館の課題だと認識しています。 

〇渡辺委員 

 古い本も並べてほしいと思う。ちょっと古くなるとすぐ閉架行きになってしま

っている。 

●教育政策課長 

 開架スペースが狭いため、新しい本との入れ替えによりそうなってしまってい

ますので、このあたりも新しい図書館に向けての課題です。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇石渡委員 

 夏休み明けから学校に出なくなってしまったという情報はありますか。 

●学校教育課主幹 

 コロナを患ったり、濃厚接触者となり登校できないということはありますが、

それ以外の理由で登校できていないというものは情報として挙がっておりません。 

〇石渡委員 

 コロナによる欠席が落ち着きましたら、やはり夏休みのような長期休みが明け

た後は、登校できないという子がぽつぽつと出てくることが心配されますので、

確認をお願いします。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇石渡委員 

 今年度給食費を値上げは、栄養率を上げるという目的でした。様々な事情によ

る野菜の値段高騰について、前期は影響ないとのことでしたが、後期は大丈夫で

すか。 

●学校給食課長 

 正直、物価高による影響は苦しくなってきています。食材のやりくりをしてい

るところですが、昨年の同時期と比較すると栄養価は少し下がってきています。 

〇稲葉委員 
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 台風による給食中止の連絡を早めに対応されたことはとても良かったと思いま

す。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇渡辺委員 

 「学制発布１５０周年記念わたしたちの学校」の企画展は大変良かったです。 

   

５ その他   

  ・学校複合施設実施設計業務プロポーザル（塩津地区・西浦地区）選定業者との

契約締結について 

   教育政策課長説明 

  ・蒲郡市教育振興基本計画策定進捗状況について 

   教育政策課長説明 

 

・事務局 

次回の教育委員会定例会は１０月２１日（金）午前１１時００分から行います。 


